



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぴしない

第 19 号
令和6年 1月 9日発行
美杉中学校長

= 今年もよろしくお願ひします。 =

新しい年がスタートしました。みなさんは、新たな目標を立てましたか？何事も初めが肝心です。目標達成に向けて、良いスタートを切ってください。

さて、2024 年は、能登半島での大地震という、大変つらく、悲しい出来事での幕開けとなってしまいました。この三重県においても、南海トラフ地震の発生が心配されて久しい状況です。今回の北陸での出来事は、決して他人事ではないということを肝に銘じてもらいたいと思います。

北陸での地震に関する報道を見ていると、地震発生後、公的な支援が動き出すまでには時間がかかっている状況が報じられていました。しかし、そんな中で、被災した人たちが、自分たちで物資を持ち寄り、炊き出しなどを行っている様子も報じられていました。災害が起こったときに重要なことは「自助」「共助」と言われています。「自助」とは災害に備えて、個々で自分が助かるために準備をしておくこと。「共助」とは地域をはじめ、周りの人たちとともに助け合うこと。人は、様々な困難に直面したとき、「できないことの言い訳」を探してしまいます。しかし、困難を乗り越えるために必要なことは、「どうしたらできるか」を考えることです。今回被災された方たちも、とてつもなく大きな困難に直面しているはずです。「公助」（行政などによる公的な助け）が開始されるまでの間、自分たちで何ができるのか、どうしたらできるのかを考え、行動しています。

思い出してください。新型コロナウイルス感染症が広がり、あらゆることが規制されていた時を。そんな中でも、みなさんは、何ができるか、どうしたらできるか、どこまでならできるか、色々と考え、乗り越えてきたはず。新しい年の幕開けに際して、明るい話ではないかもしれませんが、この1年、何事も全てがスムーズに行くとは限りません。色々な壁にぶつかることもあると思いますが、そのときには「できないことの言い訳」ではなく「どうしたらできるか」をしっかりと考えられるような姿勢を持ち続けて欲しいと思います。



【表彰&記録等】

◎12/26 三重県アンサンブルコンテスト地区大会 中学校の部
サクソフォン3重奏 金賞



県大会出場！

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

2学期末にご依頼いたしました「学校評価アンケート」へのご協力、誠にありがとうございました。生徒・保護者のみなさんからの回答をいただき、本校の教育活動の成果や課題を把握し、今後の教育活動の改善や進展に活かしていく、ひとつの指標としています。

集計の結果は、以下のようになりました。